

デイ・ライトで知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、**100%運転に集中**しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

「全国安全週間」

準備期間：2019年6月1日～6月30日 本週間：2019年7月1日～7月7日

周囲の安全確認・「逃げ場」の確保
荷台への登り降り、荷物の積み卸し時 足元・手元、周囲の確認

歩行者・自転車・バイク事故の根絶

～見落とすな 大きく上げた 小さな手～

- 歩行者がいないか？ 意識して安全確認
- 「一時停止」場所では、完全停止（歩道を横切るときも、「一時停止」が義務）
- バイク発見時は…距離が、思ったよりも…「近いかも」と考える

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

要注意 危険がひそむ 交差点

◆ 交差点・バック事故止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

飲酒運転 市職員懲戒免職に

帰宅途中 コンビニで酒を買い、車内で飲酒、電柱に衝突

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019年06月18日 19時46分

酒を飲んで車を運転したなどとして検挙された北海道の某市の40代の男性職員について、市は18日付で懲戒免職の処分にしました。この男性職員はことし4月10日、帰宅途中にコンビニでウイスキーを買って駐車中の車内で飲んだあと、市道で道路脇の電柱に衝突する事故を起こしたとして、先月23日に書類送検されました。

伊達市 駐車場 建物外壁に衝突

ブレーキとアクセルを踏み間違えた可能性

2019年06月19日 19時49分

19日午前11時ごろ、伊達市で乗用車が農協の駐車場で建物の外壁に衝突し、運転していた70代の女性が病院で手当てを受けています。警察は、ブレーキとアクセルを踏み間違えた可能性があると見て調べています。警察によりますと、近くの防犯カメラの映像には、スピードを落としながら前進して駐車スペースに止まろうとした車が突然、加速し、歩道の柵をなぎ倒して建物に衝突する様子が写っていたということです。

夜9時 大型トラックと1.7メートルのクマ衝突

2019年06月20日 7時28分

19日午後9時20分ごろ、秋田県の秋田自動車道で、50代男性が運転する大型トラックが道路を横切る体長約1.7メートルのクマと衝突した。男性にけがはなかった。

工事現場 大型クレーンが倒れ、900世帯が停電

◇ユニック作業時も、アウトリガーの張り出し確認、敷板の設置◇

2019年06月14日 15:56

14日午前11時ごろ、神奈川県の工事現場で、「クレーン車が倒れた」と110番通報があった。クレーン車は前方に向かって倒れて、クレーンの先端部分が電線に引っ掛かり、付近の約900世帯が一時停電した。